



MEDIENMITTEILUNG

MARKTHALLE GLARUS BRAUCHT UNTERSTÜTZUNG - RÜCKTRITT DES VERWALTUNGSRATSPRÄSIDENTEN ALS WECKRUF

Glarus, 24.09.2025

Die Genossenschaft Alte Post Glarus nimmt den Rücktritt von Hansueli Leisinger als Verwaltungsratspräsident mit Bedauern zur Kenntnis und dankt ihm für sein Engagement. Sein Rücktrittsentscheid nach nur vier Monaten soll als Weckruf verstanden werden: Die Markthalle Glarus steht vor grossen Herausforderungen und sie kann nur mit breiter Unterstützung erhalten bleiben.

Hansueli Leisinger betont, dass die Ausgangslage schwieriger ist als erwartet: Das ESAF Glarnerland hat den Spenden- und Sponsoringmarkt praktisch ausgeschöpft. Zwei Gesuche an den kantonalen Tourismusfonds wurden trotz positiver Signale abgelehnt, und auch die Gemeinde Glarus konnte sich aufgrund von Sparmassnahmen nur marginal engagieren. Hinzu kommt, dass die bisherigen Erträge der Markthalle nicht genügen, um den Betrieb nachhaltig zu sichern. Zu seinem Rücktritt äussert er sich wie folgt:

«Aufgrund der analysierten, sehr schwierigen finanziellen und strukturellen Ausgangslage sowie der unterschiedlichen Auffassung zwischen dem Verwaltungsrat und mir über die strategische und operative Ausrichtung bin ich zurückgetreten. Ich kann und will die Verantwortung für die angetroffene Situation und einen ungewissen Fortbestand nicht übernehmen.»

Der Verwaltungsrat sieht den Rücktritt als Signal, nun rasch und konsequent die bereits eingeleiteten Massnahmen umzusetzen. Neue Strukturen, zusätzliche Partner und frische Ideen sind in Vorbereitung. Gleichzeitig läuft die Suche nach einer Nachfolge im Präsidium.

Die Markthalle Glarus braucht Hilfe! Unterstützung ist dabei auf vielen Wegen möglich: Unternehmen und Private können Werbeflächen nutzen, Pop-up-Läden eröffnen, Veranstaltungen durchführen oder der Genossenschaft beitreten. Willkommen sind zudem Pensionierte und Freiwillige, die ihre Zeit und Erfahrung für Hilfe während und ausserhalb der Marktzeiten und/oder im Verwaltungsrat einbringen möchten. Jede Form der Mithilfe trägt dazu bei, die Markthalle Glarus zu stärken. Interessierte sind herzlich eingeladen, mit der Genossenschaft Kontakt aufzunehmen.

Gefragt ist auch die breite Bevölkerung: Jeder Einkauf im Markt, jeder Besuch im Fratelli und jede Teilnahme an einem Event in der Markthalle trägt direkt zum Fortbestand bei. Mit vereinten Kräften aus Politik, Wirtschaft und Bevölkerung kann die Markthalle Glarus erhalten und als lebendiger Treffpunkt für das ganze Glarnerland weiterentwickelt werden.

Genossenschaft Alte Post Glarus

KONTAKT:

Fritz Pechal
Mitglied Verwaltungsrat
079 631 24 41
info@markthalle-glarus.ch

GENOSSENSCHAFT ALTE POST GLARUS
Bahnhofstrasse 14
8750 Glarus

Telefon 055 650 24 00
info@markthalle-glarus.ch
www.markthalle-glarus.ch

CHE-463.509.903 MWST